

* Entscheidungsmodell

Jede Crew aus der Städteregion Bergisches Land kann und soll einen Vertreter in die AG entsenden. Die Vertreter dienen einerseits als Rückkopplung in die Crews, andererseits sind sie es, die in der AG Entscheidungen treffen. Diese Entscheidungen sollen sie im Sinne und Interesse ihrer Crews treffen. Um eine kontinuierliche Arbeit zu gewährleisten, sollen die Vertreter möglichst langfristig entsandt werden.

Langfristige und strategische Entscheidungen sollen von den Vertretern in die Crews zurückgetragen und dort entschieden werden. Kurzfristige Entscheidungen, die schnell getroffen werden müssen, treffen die Vertreter der Crews im Konsens. Auf den Treffen der AG werden neue Ideen aus den Crews beraten oder Vorschläge gesucht, die die Parteiarbeit im Bergischen Land zu gestalten. Für Aufgaben, die sich daraus ergeben, benennt die AG Verantwortliche, die aber nicht Mitglied der AG sein müssen.

* Aufgaben

Die übergeordnete Aufgabe der AG ist es, die Parteiarbeit im Bergischen Land zu koordinieren. Als konkrete Aufgaben, die derzeit anliegen, haben wir auf unserem Treffen folgendes festgelegt:

** Die AG wird sich um die Kommunikation mit den Medien des Bergischen Land kümmern. Dies vereinheitlicht die Pressearbeit durch Benennung von Ansprechpartnern für die Presse und erleichtert es den Crews, Mitteilungen an die Presse zu kommunizieren. Für diese Aufgabe haben wir drei Verantwortliche benannt. Um die Erreichbarkeit zu verbessern, wird eine lokale Telefonnummer eingerichtet, die auf die Anschlüsse der drei weiterleitet. Außerdem wird eine eMail-Adresse eingerichtet.

** Die AG stellt eMail-Adressen für die Piraten aus dem Bergischen Land bereit und kümmert sich um die nötige Infrastruktur dafür. Auch dafür ist ein Verantwortlicher benannt.

** Die AG kümmert sich um einen regelmäßigen Stammtisch, der dann den Namen auch verdient hat und kein Arbeitstreffen ist. Der Stammtisch soll dazu dienen, auch zwischen den Crews zu socialisieren und in lockerer Atmosphäre zu reden und zu diskutieren. Ein Verantwortlicher kümmert sich um die Organisation einer geeigneten Location.

** Die AG wird sich um die Betreuung von Neupiraten aus dem Bergischen Land kümmern. Diese sollen besser und schneller in die bestehenden Strukturen eingebunden werden und mit den gängigen Informationsquellen vertraut gemacht werden. Dazu wurden Ideen gesammelt, aus denen ein Verantwortlicher ein Konzept erstellt, was auf dem nächsten Treffen besprochen wird.

** Die AG wird sich in Zukunft auch um das Wiki fürs Bergische Land und die Homepage kümmern. Um das weitere Vorgehen dafür zu klären, warten wir auf die angekündigten Entwicklungen des Wikis.

Die Koordination von weiteren Aufgaben ist natürlich nicht ausgeschlossen. Auch ist es für mich durchaus logisch und vorstellbar, einige dieser Aufgaben in Zukunft in eigene AGs auszulagern, wenn dies sinnvoll erscheint.